

# エコパーク通信

平成27年度5月号

今月号より、エコクラブの会員のコメントを掲載します。お楽しみにしてください。

エコパークを拠点に御前崎エコクラブの活動も18年目に入りました。大勢の人との出会いがたくさん生まれていることに私たち夫婦は感謝、感謝の毎日です。遠くは、広島から青森の方までも、親戚のようなお付き合いができ、ブラジルやインドネシアの人達との生の交流、又日々顔を合わせる近くの住民、皆様方の熱い思いが形となり、エコパークも輝く場所になりました。行政の方々にも支えられ、助けられ、今日も作業に汗しています。「鉄棒の逆上がりができるようになったのはエコパークのおかげ」と言ってくれたメダカの好きな明るい家族がいます。エコパークで思いもかけない縁があって、人の心の花をいっぱい咲かせて下さる皆さんありがとう！！

これからも、ますますよろしく願います。

御前崎エコクラブ 山本作一・貴美枝

## エコパークの花



## あじさい

見頃 5月中旬～6月

多種類のあじさいが咲き誇っています。散策してみても、いかがですか。最近見かけないカタツムリとの出会いが、あるかもしれません。



御前崎エコクラブ会長

山本 貴美枝